

# LES BRÈVES DE MONGRÉ



## DATES À RETENIR :

- 4 avril** : Canadian Day à l'école, Concours d'éloquence inter lycées à Tarare, Concours Campéonato (espagnol) pour les 5, 4 et 3ème) en R4.
- 5 avril** : Escape Game pour les maternelles
- Séance cinéma en R4 organisée par les 2ndes 6
- 8 avril** : Présentation des classes de 3ème à projet auprès des 4èmes
- 9 avril** : Concert de la chorale adulte
- 10 avril** : 1/2 finale du concours d'éloquence diocésain
- Voyage en Espagne pour les 4èmes
- 11 avril** : Voyage en Italie
- 12 avril** : Cérémonie de clôture Génération 2024
- 13 avril** : Tournoi scrabble scolaire

## A la croisée de nos chemins

Ce vendredi 29 mars, tous les CM2 des écoles privées d'Enseignement catholique de Villefranche Sur Saône (Cours Perrier, groupe Ste Anne et Mongré) se sont retrouvés à Mongré pour vivre ensemble un chemin expliquant quelques stations du chemin de Croix. Les APS et Chefs d'établissement de ces 3 écoles avaient organisé en amont cette rencontre. Père Timothé nous a aussi accompagné durant ce temps fort. Malgré un fort vent qui nous a obligé à revoir nos parcours, les élèves et leurs accompagnateurs ont tous pu vivre un moment fort de partage, et d'écoute pour mieux comprendre la Passion du Christ.

Que l'on soit croyant ou pas ou encore d'une autre confession, chacun a pu vivre un temps de découverte culturelle, relatif aux tableaux de la Passion, mais aussi prendre un temps pour soi de recueillement, de réflexion. Nous, APS et chefs d'établissement, avons trouvé ce moment fort et beau dans le rassemblement de nos communautés.



## Les Inter'Dispo, interview de Monsieur RAVIER

Et voilà notre deuxième interview réalisée! Les Inter'Dispo ont eu la chance d'être reçus à la mairie de Villefranche sur Saône par Thomas RAVIER, le maire de la ville. Les enfants se sont intéressés à la mission du maire et en quoi cela consistait. Ils ont eu la chance de recevoir chacun un carnet de la ville que le maire leur a signé. Après 45 minutes d'interview, ils ont pu visiter la magnifique salle du conseil municipal ainsi que la salle des mariages et enfin ce qu'ils attendaient tous, le bureau du maire.

Et pour information, en réponse aux questions des élèves, Monsieur le maire ne raffole pas des brocolis et ne roule pas en limousine!  
 Les Inter'Dispo - ULIS école



## Maquettes autour des légendes de la Mythologie

Nous, les CM1B avons réalisé en groupe des maquettes en lien avec la mythologie grecque que nous étudions cette année. Vous retrouverez les 12 dieux de l'Olympe, Persée et Méduse, Dédale et Icare, Hercule contre l'Hydre de Lerne, la boîte de Pandore, le labyrinthe avec Thésée et le Minotaure, Jason et la toison d'or. Nous avons eu beaucoup de plaisir à réaliser nos maquettes et avons tenté d'être les plus créatifs possible. Les CM1B



Chaque mois, redécouvrez un point de notre PAEA (Projet apostolique et éducatif de l'Assomption) :

**POINT N°7 : AGIR AVEC AUDACE ET HUMILITÉ**

- Encourager la connaissance de soi et le développement de ses talents
- Chercher le sens de sa vie, favoriser l'engagement
- Prendre le temps de la relecture personnelle et collective

## Ecole, hors les murs !

Avec l'arrivée du printemps, pourquoi ne pas profiter du beau parc de Mongré tout en abordant des objectifs et compétences des programmes. Ecole hors les murs ! Etudier les mathématiques en utilisant ce qu'on peut trouver dans la nature. Résoudre une opération, faire de la symétrie, ou encore construire une horloge,... voilà le genre de missions que doivent réaliser les élèves de CE1 chaque vendredi après-midi. Une fois ces exercices réalisés, c'est alors à eux de créer des énigmes qui pourront ensuite être résolues par les autres élèves de l'école qui le souhaitent.

Ce projet se terminera par une chasse au trésor afin de se repérer sur un plan. Que de découvertes et de créations le tout dans la bonne humeur malgré les quelques gouttes qui nous ont accompagnés pour les premières séances.

Margot Tugnoli, Océane Polette-Favre et Aline Claudin



## VIE PASTORALE

### Fête de Sainte Marie Eugénie - 07/03

Soeur Catherine et Soeur Marie-Valérie, deux religieuses de l'Assomption venues fêter ça avec nous !



### Sur les pas des premiers Chrétiens

Mercredi 20 mars, à Lyon, avec les élèves qui se préparent à la 1ère des communions. À la Cathédrale Saint Jean, Paroisse Sainte Irénée et maison de Pauline JARICOT.



### Chemin de croix des maternelles, collège et des écoles privées catholiques de villefranche avec 200 enfants et le prêtre qui la paroisse.



### Temps fort sur le "Pardon"

Temps de pénitence animé par nos 3 séminaristes d'Ars pour tous les 6èmes catéchisés

### Bol de riz - solidarité Madagascar - 29 mars



## Speed-Dating édition 2024

Le speed-dating des métiers édition 2024 a regroupé plus de 50 professionnels et le niveau de 4ème durant toute une matinée au self des lycéens. Les élèves ont pu rencontrer 5 à 6 professionnels et découvrir la réalité de leurs métiers sur le terrain. Pour certains jeunes, cet évènement permettra de débiter une démarche de construction d'un projet personnel d'orientation, pour d'autres cette rencontre suscitera des vocations.

Dans tous les cas, ils ressortiront riches de cette expérience. Merci à tous les professeurs principaux qui ont suivi leur classe jusqu'à l'évènement en aidant les groupes à la recherche de professionnels et en animant des ateliers pédagogiques spécifiques pour préparer les rencontres.



## Concours photos et ses résultats !

Cette année, le concours avait pour thème "Le sport", Jeux olympiques obligent. De toutes les photos reçues, trois ont reçu le plus grand nombre de votes, et la quatrième est le coup de coeur des organisateurs. En 6e/5e, c'est Gabrielle d'Azambuja qui est arrivée devant les autres participants, avec un superbe chien en pleine séance d'agility ; en 4e/3e, Eliot Verchère a gagné avec une scène d'escalade renversante.

Dans la catégorie lycéens/adultes, et pour la deuxième année, Andréa Lemeunier a gagné, avec un match de beach volley dans le soleil couchant. Enfin, le coup de coeur a désigné la photo de Timothée Colomb, avec une moto et un pilote volants. Bravo à eux, et à bientôt pour de nouvelles aventures !

Paula Giuliano et Jean Bergeron



## Théâtre en anglais

Ce vendredi 29 mars 2024, les presque 300 élèves du niveau de Quatrième ont pu assister à une représentation théâtrale en anglais "46664 : PRISONER NELSON MANDELA". Ils ont ainsi pu s'immerger dans la langue anglaise et dans l'histoire de l'Afrique du Sud, autour de la vie de Nelson MANDELA et de l'Apartheid.

A l'issue de la représentation, les élèves ont également eu l'opportunité de poser des questions aux comédiens de la troupe. Un moment fort autour de l'Anglais durant leur année de Quatrième qui, on l'espère, aura suscité l'envie d'assister de nouveau à un évènement en anglais !



## Forum Assomption

Le 22 et 23 mars, le Forum annuel Assomption France a réuni plus de 300 personnes du réseau à Valpré (Ecully).

La délégation de Mongré, composée de personnels, de professeurs et d'élèves a pu partager des temps de réflexion sur le thème : Encore un forum ? Non, En - corps !. Ce forum fut aussi l'occasion de suivre une table ronde « En-corps ! », d'être touché par le témoignage de Virginie Delalande, auteure de « Abandonner ? jamais ! »...

Un concours d'éloquence pour les collégiens et un autre pour les lycéens a permis de découvrir les talents d'orateur de 8 représentants des établissements Assomption.

Charles Bonasio a représenté le collège de Mongré et Margaux Lalarme, élève de seconde a représenté le lycée et remporté le 1er prix. Bravo à eux deux pour leur remarquable prestation sur la thématique « Ne laissez pas l'inquiétude venir jusqu'à votre âme et briser vos forces ! » Marie Eugénie Milleret

Un week end convivial et riche en rencontres, partages avec d'autres établissements du réseau... Le prochain forum est déjà attendu !

